



Edition : Mai 2024 P.46-47
Famille du média : Médias professionnels
Périodicité : Mensuelle
Audience : 90000
Sujet du média : Banques-Finance



Journaliste : Auguste Grignon Dumoulin
Nombre de mots : 1479

THÉMATIQUE

Les CGP rattrapent leur retard sur les cryptomonnaies

L'intérêt pour les cryptomonnaies repart après le lancement d'ETF sur le Bitcoin par de grandes institutions américaines. Les montants investis en France restent toutefois faibles. Le recours à un PSAN s'impose donc pour les conseillers qui ne souhaitent pas consacrer trop de temps à la classe d'actifs.

Les investisseurs institutionnels ont pu profiter de la chute de la volatilité des cryptomonnaies... Le recours à un PSAN s'impose donc pour les conseillers qui ne souhaitent pas consacrer trop de temps à la classe d'actifs.

L'intérêt pour les cryptomonnaies repart après le lancement d'ETF sur le Bitcoin par de grandes institutions américaines. Les montants investis en France restent toutefois faibles. Le recours à un PSAN s'impose donc pour les conseillers qui ne souhaitent pas consacrer trop de temps à la classe d'actifs.

«La cryptomonnaie représente une part très minoritaire de notre clientèle, de même en termes d'encours. Le sujet est encore assez clivant», souligné Guillaume Eyssette, directeur associé du cabinet Gefinéo, ouvert à l'investissement en cryptos. Dans ce contexte, à moins qu'il ait une forte conviction sur le sujet, un conseiller ne peut pas se permettre de consacrer trop de temps à la classe d'actifs.



